

伊藤まさひろ県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

令和4年度当初予算案を審議

伊藤議員 我々自民党は、県民と共に、持続的・活力ある経済社会の実現を目指す。そのための事業が、しっかりと盛り込まれていなければならぬものと考える。

伊藤議員 知事 今回、当初予算の

2月定例県議会代表質問



2月定例県議会で代表質問を行う伊藤昌弘県議

伊藤昌弘県議（佐倉市・印旛郡酒々井町、4期）は、2月定例県議会で登壇し、自民党を代表して熊谷知事ら県執行部に質問しました。誰もが住みやすいと思えるふるさとづくりに力を注いでいる伊藤県議は、令和4年度当初予算案について熊谷知事に質問、更に新型コロナウイルス対策、印旛沼・手賀沼にはびこる外来水生植物の駆除、米の消費量減少に伴う水田転作などについて県の施策を聞きました。伊藤県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

県民の暮らしの質向上させる予算を

編成にあたって、まずは県民の命と暮らしを守ることに重点をおき、新型コロナウイルス感染症への対応のほか、防災減災対策や交通安全対策などにしっかりと予算を確保することとしました。

伊藤議員 次期千葉県行

財政改革計画案では、行財

政経営への変革を掲げ、全序

を挙げて着実に推進していく

くとしているが、どのように

推進していくのか。

伊藤議員 次期行財政改革

計画案で掲げた「時代の変

化の対応した県民視点の県

政運営の実現を目指すた

め、P.D.C.Aサイクルを基本

に、継続的に必要な改善を行

い、行動計画の実効性を高め

ていくことが必要と考えてい

ます。

そのため、社会情勢の変化

にも適切に対応できるよう、

新規感染症や、激甚化する

災害などにに対応し、県民の

安全安心なく暮らしを守る

とともに、年齢や性別、国籍

などにかかわらず、誰もがそ

のんびり生きいくこと

ができる社会を実現してい

かなければならぬと考え

ています。

伊藤議員 総合計画において、3年間の実施計画では、

施設を着実に推進していく

ためには、その土台として、

社会に深刻な影響を及ぼす

知事 総合計画に掲げた

施設を着実に推進していく

ためには、その土台として、

取り組んでいこうと考え

ているのか。

そこで、どうかがうが、令和4年

年度当初予算案は、知事就

ており、令和4年度当初予

算はそうした政策を実現し

ていくための事業が、しつか

りと盛り込まれていなければ

ならないものと考える。

そこで、県では、接種に対する不安を払拭するため、

交互接種やモデルナ社製ワ

クチンの有効性、安全性につ

いて、県民だよりやホームページ

、SNSなどの広報媒

体を通じて発信するとともに、

国に対して、これらの情報を

分かりやすく端的に情報発

信するよう望んでいます。

また、県では、接種を希望

する方が速やかに接種を受

けられるよう、人口規模が

多くアクセスの良いJR津

田沼駅近くに県営接種会場

を設置し、2回目の接種から

6ヶ月を経過した18歳以上

の全ての方を対象として接

種を進め、市町村の追加接

種を支援しています。

伊藤議員 現在の感染状

況に対し、病床等の体制は適

切に確保・運用できているのか。

伊藤議員 知事 千葉県がんセンタ

ーの旧病棟における仁戸名

臨時医療施設に加え、2月

3日から、ちばぎん研修セン

ターを活用した稻毛臨時医

療施設、2月17日からは、キ

ッコーマンアリーナを活用し

た流山臨時医療施設の稼働

を開始したところです。

伊藤まさひろ・PROFILE

■略歴■

- 昭和30年 佐倉市に生まれる
- 昭和53年 日本大学法学部卒業
- 平成7年 佐倉市議会議員当選
- 平成11年 佐倉市議会議員再選
- 平成19年 千葉県議会議員当選
- 平成23年 千葉県議会議員再選
- 平成27年 千葉県議会議員3選
- 平成31年 千葉県議会議員4選

■現職■

- 自民党千葉県連 政務調査会 会長
- 大習志野高校同窓会 会長
- 佐倉リトルシニア野球協会 会長

開設し病床確保

臨時医療施設を

新型コロナ患者収容

開設し病床確保

●県政や佐倉市・酒々井町のまちづくりに関する悩みごと、気軽にご相談ください!!

伊藤まさひろ

県議
事務所
TEL.043-485-8019
FAX.043-486-1616

HPをご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 佐倉市・酒々井町



はびこる外来水生植物 印旛沼からの駆除着手

いる。
そこでうかがうが、外来
水生植物の駆除について、
どのように取り組んでいく
のか。

は、水田をそのまま活用できる飼料用米への転換を中心取り組んだが、将来を見据えて、飼料用米だけではなくより収益性の高い作物への転換による農業の振興を図っていく必要がある。

そのため、県では、麦・大豆への集団転作や、レンコン・ネギを始めとした野菜の生産など、地域の特性を生かした作付転換が更に拡大するよう、大規模農家の転換を中心に取り組んでまいりましたが、今後も米の需要が減少していくなか、飼料用米に加えて、より収益性や定着性の高い作物への転換をいかに拡大していくか、このことが重要な課題です。

再質問 伊藤議員 昨年の米価下落を踏まえ、農家の経営安定などのように取り組んでいくのか。
副知事 来年度から期間を限定して収入保険の保険料を助成することで保険加入を促し、農家の経営安定に取り組んでまいります。

事業者が業務で自動車を使
う際にアルコールチェックや
従業員教育を行うこと等が
求められています。

**水田転作
作物へ転換必要
より収益性高い**

連絡協が発足

新型コロナで経営環境変化

中小企業を元気にする取組

伊藤議員 新型コロナの
染拡大は地域経済にも打
を与える、特に大きな影響
受けた観光や飲食業など
人型のサービス業を中心
になるものと思われる。

ネス環境にも影響が与える
ことが見込まれるため、中
小企業においては、新しい
環境への柔軟な対応が必要
少や人手不足などに加え、
原材料の不足や価格の高騰
なども大きな課題となつて
おり、県では、多様化する
企業がいざんと確実に
材確保

伊藤議員 国では、学組んでいくのか。
力向上、教員の多忙化、学校高学年
小中学校の円滑な接続等の様々な教育課題を解消する手段の一つとして、令和4年度から小学校の教科担任制を本格導入するとしている。千葉県もこの制度を積極的に活用して、子どもたちの学力向上に一層、努めていただきたい。

そこでさがうが、科教担任制の本格導入を踏まえ、今後、学力向上にどのように取り組んでまいります。

伊藤議員 国では、学組んでいくのか。
教育長 小学校高学年
に対し、国から分配される専科教員を活用して教科担任制を推進し、児童の理解度を二層深めるとともに、中学校の学習への円滑な接続を図ることとしています。さらに、小学校低学年・中学年に対し、県独自に専科教員を配置することで、引き続き子供たちの学力向上に努めてまいります。

新生成田市場に期待
伊藤議員 1月に開場した新生成田市場を活用して、どのように県内の農林水産業の振興を図っていくのか。
知事 空港に隣接した市場のメリットを生かした空輸による新たな輸出先の開拓に取り組むとともに、新市場の販路を生かした生産拡大や加工品の商品開発などを支援し、本県農林水産業の振興を図ってまいります。

中小企業を元気にする取組を!!

新型コロナで経営環境変化

るところです。

伊藤議員　國では、學

組んでいくのか。

新生成田市場に期待